



Studierende bekommen Einblicke in agile Software Entwicklung

Um zu erfahren wie agile Software Projekte in der Industrie praktisch durchgeführt werden, besuchten 16 Studierende des Studiengangs Informatik die Firma softwareinmotion GmbH am 5. Dezember 2018 in Schorndorf.

Nach einem Vortrag, in dem sich die Firma und ihr Arbeitsfeld vorstellte, wurden die Studierenden in kleine Teams aufgeteilt. In diesen Teams konnten die Studierenden den agilen Vorgehensrahmen Scrum anschaulich und praktisch simulieren und Erfahrungen sammeln, wie solche agilen Software Projekte durchgeführt werden.

Betreut wurde die Exkursion von Prof. Oberhauser.